



Petite soupe –

grand effet

voir-et-agir.ch

Le sachet contient 5 portions et la préparation est très facile :

Faites chauffer la farine de riz dans un peu de beurre ou d'huile, faites-la rôtir légèrement, ajoutez 1 litre d'eau ou de lait, assaisonnez-la, affinez-la avec des herbes ou d'autres ingrédients tels que des légumes, des champignons et laissez-la mijoter pendant 7 minutes.

Nous vous remercions chaleureusement de votre solidarité.



PAIN POUR LE PROCHAIN ACTION DE CARÈME
En collaboration avec «Etre partenaires»

Petite soupe – grand effet

En raison de l'épidémie de coronavirus qui sévit actuellement dans notre pays, les événements tels que les soupes de carême et les services religieux sont annulés.

Se réunir pour partager une soupe est une tradition emblématique de la Campagne œcuménique. Chaque année, pendant la période du carême, de nombreux paroissiens et paroissiennes se rassemblent autour d'un repas et se montrent solidaires envers les personnes défavorisées des pays du Sud.

Cette solidarité doit perdurer, même si elle s'organise de manière différente. Nous vous proposons donc de préparer une soupe et de la partager avec les membres de votre foyer ou simplement de la déguster en pensée avec vos proches, vos ami-e-s ou vos voisin-e-s.

Votre don contribue à soutenir des personnes qui vivent, chaque jour, dans des conditions difficiles.

Un grand merci !

Pain pour le prochain
1007 Lausanne

CCP 10-26487-1
IBAN CH11 0900 0000 1002 6487 1

Faire un don



Scannez avec
l'app TWiNT



et saisissez
le montant.

